

## REFORMA

# Rechazan PAN y PRI iniciativas

MAYOLO LÓPEZ

El PAN y el PRI adelantaron su rechazo al paquete de reformas que el Presidente Andrés Manuel López Obrador presentará el próximo 5 de febrero.

Marko Cortés, dirigente del PAN, consideró que el “Plan C” consiste en someter al Poder Judicial.

“Nosotros no vamos a apoyar ninguna propuesta que debilite la independencia, autonomía del Poder Judicial y el equilibrio de división de poderes” advirtió.

“Nosotros vamos por un esquema en el cual se presenten las propuestas al Senado, para que tengan que ser aprobadas por mayoría calificada, pero que no pase lo de ahora, que el Presidente pone una ministra carnal

de acuerdo con sus intereses, porque eso vulnera la autonomía del Poder Judicial”, dijo.

En referencia a la reforma del sistema de pensiones, Cortés consideró que se trata de un “dulce envenenado”.

“Busca expropiar el ahorro de los trabajadores, como lo hicieron con los fondos de reserva, los fideicomisos y el dinero para enfermedades catastróficas como el cáncer”, indicó.

Desde la perspectiva Cortés, la reforma al régimen de pensiones es una “ocurrencia” de López Obrador, que sólo provocaría una crisis económica.

El senador priista Manuel Añorve advirtió que el Presidente pretende poner de rodillas al Poder Judicial.

“El grupo parlamentario del PRI va en contra. No vamos a permitir que se juegue con la carrera judicial, que ellos hagan una simulación para que el pueblo vote por Ministros y jueces, y metan a todos los afines a a 4T, como pasó con la Ministra Lenia Batres”, alertó.

### RESPALDA MORENA

La bancada de Morena en el Senado comprometió ayer mismo su respaldo a las iniciativas que enviará el titular del Ejecutivo.

“Manifestamos nuestro decidido respaldo y compromiso con el paquete de reformas constitucionales anunciadas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador”, adelantó el grupo mayoritario en un comunicado.